



Yamelia Vargas, Cristina Klimowitz, Noemí Domínguez, Alejandro Moreno y Jacqueline Alencart./GUZÓN

INTEGRACIÓN ■ DEL 3 AL 30 DE OCTUBRE

Talleres, tertulias, música y cine para la VI edición de Salamanca Latina

■ Esta ocasión contará con una aplicación para móviles ■ Durante estos días se llevará a cabo las VI Jornadas de Antropología

P.M.

La vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez y la concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades, Cristina Klimowitz, junto a varias asociaciones de inmigrantes, presentaron ayer en rueda de prensa la VI edición de Salamanca Latina.

Esta iniciativa nació en el 2007 con el objetivo de favorecer el encuentro y el conocimiento mutuo entre los salmantinos y la comunidad de inmigrantes latinoamericanos que viven en Salamanca.

Noemí Domínguez señaló que "todas las asociaciones participantes han trabajado mucho para conseguir que con menos presupuesto este año se hayan

conseguido poner en marcha más actividades. La creatividad y el apoyarnos en instituciones públicas y privadas ha sido la clave para seguir trabajando".

Según señaló Cristina Klimowitz: "Salamanca Latina, que ha ido creciendo y consolidándose todos estos años, es un buen ejemplo de foro de convivencia, de conocimiento y de comunicación mutua en donde toda la sociedad salmantina puede seguir enriqueciéndose y aprendiendo unos de otros".

Basándose en esos objetivos, se ha elaborado un programación con diversas actividades que darán comienzo el próximo 3 de octubre con la celebración del XV Encuentro de Poetas Iberoamericanos y que se prolonga-

rán hasta el día 30 de octubre.

Talleres de cocina intercultural, tertulias, teatro o un concurso de cuentos serán algunas de las actividades que se realicen durante este mes.

Asimismo, entre las actividades más reseñables destacan las VI Jornadas de Antropología celebradas en el Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca, así como el homenaje a Nicanor Parra que se llevará a cabo el día 5 de octubre en el Aula Minor del edificio Juan del Enzina. Como novedad se ha desarrollado una aplicación para móviles que se puede descargar en cualquier dispositivo. En ella se encuentran todas las actividades que se llevarán a cabo estos días en la ciudad.